

Palabras del intendente departamental Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro

“Buenas noches a todas y a todos.

Nos sentimos muy contentos de que hoy, se esté festejando este comodato que la Intendencia de Canelones junto con AJUPEN Tala, están firmando y que nos permiten a todos plantearlo como lo decían bien los representantes de AJUPEN, los veteranos se están moviendo tal vez más que muchos jóvenes y nos hace pensar que la sociedad uruguaya movilizada con inquietudes y con ganas de hacer las cosas para bien de la comunidad tiene futuro. Pensemos en Tala también como que está asegurado ese futuro.

Con AJUPEN Tala con representantes que algunos conocemos y el empuje que tienen también, nos compromete a seguir trabajando conjuntamente como lo hacemos con asociaciones de vecinos de Canelones para lograr objetivos comunes en bien de la comunidad. Y creo que este es justamente uno de los objetivos claros.

No me quedo claro algo que mencionaban, que esto iba a ser un lugar para actividades de la gente grande de Jubilados y Pensionistas, yo creo que no debemos separar a las generaciones sino integrarlas conjuntamente, no es una crítica, sino que digo que pueden haber espacios de intersección que le hagan bien a unos y otros.

Creo que es un desafío también para los grandes y para los jóvenes que el día de mañana aplicarán los conocimientos que los grandes les han dado.

Momento de felicitarlos, tenemos autoridades municipales preocupadas por el tema, tenemos un área específica en la Comuna Canaria que Susana Bergeret ha desempeñado de forma muy importante, la Junta de Ediles a trabajado, la Junta Local también, trabajando de forma común para lograr objetivos que hacen bien a toda la comunidad.

Y creo que el esfuerzo que han hecho todos los que han participado de este proyecto es merecedor de un aplauso.”